
№ 項目 ご意⾒の概要 町の考え方

1 ４．配置・外構計画

国道から中学校へ通じる町道で踏切拡張する計画があるのであれば、
その用地が必要だと思う。今の配置計画では、踏切拡張できる配置で
はないので、事業用地を残す必要があるのではないか。

国道から中学校へ通じる町道の形状については、以前から検討を⾏っ
ていますが、今のところ踏切拡張等具体的な計画はありません。町道
改良については、庁舎等複合施設の建設と並⾏して検討を進めていき
ます。

2 ４．配置・外構計画

芝生広場は管理のいらない工法が望ましい。交流ひろばを広くして、
芝生広場を狭くしたほうが町⺠が利用しやすいのではないか。

芝生の管理については、建設基本計画の基本方針４「経済性・環境性
に優れた機能的な施設」の考え方に基づき、できる限り維持管理費が
かからない工法を検討します。
施設複合化の趣旨として、公共建物の床面積の減少をあげており、で
きる限りコンパクト化する方針としていますので、交流ひろばについ
ては、現在程度の広さを考えています。

3 ６．平面計画

子育て世代の人も子供連れて⾏きやすいように、トイレにおむつを替
えられるエリアがあったら良いと思う。

1階と2階のトイレ付近に授乳室を設けており、そこでおむつ交換がで
きる設備を設置する予定です。

4
６．平面計画
８．防災計画

避難所になったり、町⺠や職員が具合が悪くなった場合に利用できる
救護室的な部屋があると良いと思う。

避難や体調不良の方の対応については、来庁者であれば2階和室、職員
であれば宿直室の活用を考えています。また、隣接する保健福祉セン
ターを活用するなど既存の施設と連携した対応を検討していきます。

5
６．平面計画
８．防災計画

倉庫棟に荷下ろし台があるが、災害などで物資の搬入・搬出が必要に
なった時、柔軟に対応できるように、⾞両の形態など荷下ろしエリア
の活用方法や仕様を検討しておく必要がある。

倉庫棟の使用方法や搬入・搬出時の⾞両形態を考慮し、仕様を検討し
ていきます。

 令和２年１２⽉１６⽇から令和３年１⽉１５⽇までの間、久⽶南町庁舎等複合施設建設基本設計（案）について、久⽶南町パブリックコメント実施要綱により、御意⾒を募集したところ、次の
９件が寄せられました。
 これらの御意⾒等に対する町の考え方を記載しておりますので御覧ください。
 貴重な御意⾒ありがとうございました。

久⽶南町庁舎等複合施設建設基本設計（案）に関する
ご意⾒募集（パブリックコメント）の実施結果について
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6 その他

屋根は⻑期間使用可能な材質・工法を計画したほうが良い。 庁舎等複合施設の屋根の形状は⻑期間の使用を可能にするため、現庁
舎のような屋上がある陸屋根ではなく、⾬漏り等のリスクが少ない切
妻屋根や⽚流れ屋根を想定しています。材質については、建設基本計
画の基本方針４「経済性・環境性に優れた機能的な施設」の考え方に
基づき、維持管理費やメンテナンス方法を考慮し、検討していきま
す。

7 その他

工事は基本的に大きな建設会社が受け、下請け、下請けと分業するの
で、納期を急ぐと品質の低下を招く可能性もある。クオリティを担保
するためにも、納期に関しては柔軟に対応し、余裕をもって事業を進
めてもらいたい。

建設基本計画の中では令和5年度中の完成を目指していますが、社会情
勢や発注区分によりスケジュールは変わってきますので、竣工時期を
優先せず、状況に応じた対応を考えています。

8 その他
会議室・ホール等の予約で、現在、役場や公⺠館で受付をしているも
のを、ネット経由などで簡単に利用申請ができるものにして欲しい。
ハードだけではなく、ソフト面の利便性も考える必要があると思う。

施設の予約方法等については、利用者の方の利便性を考慮し、他の施
設も含め検討していきます。

9 その他

横に川が流れているので、太陽光以外でもマイクロ水⼒などを導入で
きれば、夜間の電気くらいにはなると思う。

基本方針４「経済性・環境性に優れた機能的な施設」の考え方に基づ
き、基本設計（案）では、再生可能エネルギーの活用と省エネルギー
設備を想定しています。発電等の手法については、今後、比較検討し
ていきます。


